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平成24年 議会活動報告
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平成24年 議会活動報告

　代表質問の知事答弁で明らかになりましたが、私が今まで説明してきた
スケジュールとは少し変更になっています。

いつも上の表で説明していますが、平成26年度完成、平成27年度から運用という
スケジュール感から「平成27年度中に実現」とのこと（上記表は変更前です）。

　以上のほか、毎月の駅頭配布の報告書では「大阪府警察学校のりんくう移転」
や「警察常任委員会」のもう少し深めた点、「あまり知られていない阪南市の優
れている点」「はいかいＳＯＳネットワーク事業」などを掲載しております。
　紙面の都合上、掲載することが出来ませんが、私のホームページにはアップ
していますので、ご覧下さい。

■スケジュールの変更について
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E-mail  t.doi@nifty.com

大阪維新の会
大阪府議会議員 土井達也事務所府政に関する

相談やお問合せは

TEL（072）471－7357　FAX（072）471－8004

警察常任委員会

　平成24年８月29日に『大都市地域における特別区の設置に関する法律』
が制定されました。これを受け、大阪府と大阪市の議会では、法定協議会設
置議案が可決され、条例設置の「大阪にふさわしい大都市制度協議会」から、
法律設置の協議会（法定協議会）へ移行しています。

　伊丹廃港・関空ハブ、特区における税制の各国比較、電力需要と電力供
給などを取り上げました。持ち時間の関係で、府営せんなん里海公園など
の質問は行えませんでした。特区の府税免除と伊丹廃港検討案について新
聞報道されました。

　所属している警察常任委員会で取り上げた大きな
柱の１つは『子どもを犯罪から守る』という観点から
の施策についてです。
　各地域で一体となって行われている「見守り隊」や
「防犯ボランティア」「青パト」「安まちメール」等につ
いて府警察の取り組みを再確認しました。
　その他「サイバーテロ・犯罪」や「再犯や再被害防止」
などです。PC遠隔操作の事件では、NHKニューステ
ラス関西や新聞等で扱われました。

●平成25年度　　　制度の基本的な設計を議論
●平成26年度前半　法定協議会として方向性を出していく
松井知事の決意
私の任期中である平成27年度中には、何としても大阪都を実現し、
大阪の再生につなげていけるよう、全力で取り組む決意。

土井達也ホームページ  http://www.tdoi.net/

（裏面に関連記事）
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